

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah melakukan penelitian pendidikan agama Islam dalam keluarga beda agama maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Proses pendidikan keluarga beda agama di Desa Argosari agama Islam dalam

Proses pendidikan agama Islam dalam keluarga beda agama berjalan seperti keluarga muslim lainnya yang mengajarkan pendidikan agama Islam kepada anak-anaknya dengan materi doa-doa sehari-hari, akhlak terhadap orang lain, sholat, ngaji. Metode yang digunakan yaitu dengan metode pembiasaan, contoh, ceramah. Kemudian dalam keluarga beda agama antara orang tua yang muslim dan non-muslim tetap selalu memberi motivasi terhadap anak-anaknya untuk melaksanakan ajaran Islam. Hanya saja ada perbedaan pengetahuan agama Islam antara keluarga yang satu dengan yang lain berbeda. Dalam keluarga yang kuat seperti keluarga bapak Sutoyo memberikan pendidikan agama kepada anaknya secara intensif. Sedang keluarga yang agamanya sedang, pendidikannya tinggi memberikan pendidikan agama Islam pada anaknya dengan memberikan toleransi pada anaknya dalam memahami agama Islam. Dalam keluarga yang agamanya rendah seperti keluarga bapak Martin

B. SARAN

1. Sebaiknya dalam keluarga menganut agama yang satu, agar mudah dalam mengajarkan pendidikan Agama Islam terhadap anak-anaknya..
2. Sebaiknya ada pembinaan agama Islam yang kuat dari KUA setempat terhadap pasangan nikah baru yang berlatar belakan beda agama.

dan bapak Senen memberikan pendidikan agaman Islam pada anaknya tidak secara intensif.

2. Hambatan-hambatan dalam pendidikan agama Islam dalam keluarga beda agama di Desa Argosari

Hambatan-hambatan yang terjadi dalam Pendidikan Agama Islam dalam keluarga beda agama diantaranya yaitu pendidikan orang tua yang rendah seperti keluarga bapak Senen dan bapak Martin, Kesibukan pekerjaan orang tua yang tidak selalu dapat mendampingi anak-anaknya dalam proses Pendidikan Agama Islam seperti keluarga bapak Sutoyo. Lingkungan sekitar yang masyarakatnya banyak Non-Muslim seperti keluarga bapak Kamtoyo.

3. Solusi dalam mengatasi hambatan dalam pendidikan agama Islam di beda agama di Desa Argosari

Solusi yang dilakukan oleh keluarga beda agama dalam mengatasi hambatan pendidikan agama Islam yaitu dengan meminta tolong kepada tokoh agama Islam setempat, lembaga pendidikan seperti TPA dan sekolah, motivasi untuk melaksanakan ajaran Islam dan penguatan aqidah sejak kecil.